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МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ УСТОЙЧИВОСТИ ЭКО-

НОМИЧЕСКОГО РОСТА В АЗЕРБАЙДЖАНЕ 

 

Высокий уровень участия нефтегазового сектора в формировании 

ВВП и доходной части государственного бюджета, мультипликационные 

эффекты на экономику финансово-хозяйственной деятельности отрасли по 

различным каналам, делают определяющим роль данного сектора в разви-

тии экономики Азербайджана.  

Важными факторами зависимости экономики от нефтегазового сек-

тора выступают: (1) политика экономического роста, основанная на стиму-

лировании расширения внутреннего спроса; (2) механизм макроэкономи-

ческой стабилизации, когда, «номинальный якорь» - уровень рыночного 

курса национальной валюты, используется для достижения главной цели 

стабилизации - минимизации уровня инфляции. В докладе обсуждаются 

возможные направления совершенствования макроэкономической полити-

ки Азербайджана 
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MACRO-ECONOMIC ASPECTS OF SUSTAINABLE  

ECONOMIC GROWTH IN AZERBAIJAN 

 

The high level of participation of the oil and gas sector's contribution to 

GDP and the revenue of the state budget, the multiplier effect of the impact of 

the sector on the economy through various channels make determining its role in 

the economy of Azerbaijan. 

The important factors of economic dependence on the oil and gas sector 

are: (1) the policy implemented in the country of economic growth, based on 

stimulating the expansion of domestic consumption, (2) the mechanisms used 

macroeconomic stabilization, when the "nominal anchor" - the level of the cur-

rent exchange rate, is used to achieve the main goals of stabilization - to mini-

mize the level of inflation. The report discusses possible ways of improving 

macro-economic policy of Azerbaijan 
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